
令和４年１１月２日（木）後期学級委員任命式 

 

学級目標の実現に向けて 

  

先ほど、後期の学級委員の皆さんに任命書を手渡しました。学級委員さんをリーダーと

して、各学級とも自分たちが目指す、よりよい学級づくりを進めていくのだと思います。 

 「自分たちが目指す、よりよい学級」は、どの学級の黒板の上に掲示されている「学級

目標」で示されている学級なのだと思います。３年生の各教室を回って、学級目標を確認

してきました。学級目標の１部を紹介します。１組は「進んで協力し、教え合う」、２組

は「最後まで全力を出し切る」、３組は「メリハリをつけ、積極的に学び、進路に向けて

努力する」、４組は「相手の気持ちを考えて行動する」そういう学級を目指していること

がわかります。ここでは、３年生のみを紹介しましたが、７．８．９組も１，２年生も目

指している学級の姿があるのです。年度末には、実現しなくてはいけません。 

 

 数年前、熊谷市にホームを置く、ラグビーチーム・埼玉パナソニックワイルドナイツの

広報を担当する方のお話を聞く機会がありました。この秋に行われたラグビーＷ杯にもワ

イルドナイツの選手がたくさん選ばれていました。その選手たちもチームに戻り、リーグ

ワンの試合に備えているところです。熊谷のチームですから、応援していきましょう。 

 

 広報の方のお話は、ワイルドナイツで大事にしていることが中心でした。その１つは「試

合中は、ボールを持った者がリーダーである」ということです。チームのキャプテンがリ

ーダーシップを発揮するだけでは強いチームにはなりません。一人一人の選手が自分の役

割に責任を持って、しかも、自分がリードする気概を持って、試合や練習に臨むことで、

強いチームがつくられていきます。これと同じことが、学級づくりでも言えるのだと思い

ます。学級委員さんがリーダーシップを発揮するだけではなく、学級の一人一人が、自分

の係活動や委員会活動でリーダーになることで、先ほどお話した「学級目標」の実現が可

能になるのです。各学級の取組を楽しみにしています。頑張って下さいね。 
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